

『いつも笑顔で子育てをしたい！』

9月19日(水)に、「ハッピー子育て講座」が開催されました。4、5人のグループになり、“子育てのイライラとうまくつきあうには、どうしたらいいのだろうか。”について、グループごとに話し合いました。

勢いにまかせて子どもにイライラをぶつけてしまっ
てから、あとで反省…なんてことがあります。そんな時
は、子どもの寝顔に「ごめんね。」とつぶやくのではな
く、起きている間にちゃんと謝りましょう。

カルパの皆さんが、最後におっしゃった上記メッ
セージがとても心に残りました。



【講師紹介】

家庭教育オピニオンリーダー カルパの皆さん
「親学習プログラム」(県教委作成)を活
用した講座を展開。“カルパ”とは、スペイン
語で“鯉”。「鯉のいる街 栃木」にちなむ。

“オリンピック金メダリスト”登場

『ソフトボールをするのに一番大切にしていることは
何ですか？』

『医者に激しい運動はできないと私も言われたことが
あります。西山さんは、そんな時その困難をどうやっ
て乗り越えてきたのですか？』

この質問は、西山選手が小さい頃に病気と闘い
ながらそれを克服し、北京五輪でチームが優勝す
るまでのいきさつを聞き終わった直後に、子ども達
から出た質問の一部です。

このあと、4～6年生全員が、玉入れに使用する
紅白玉をマットに向かって投げ、西山選手に投げ
方のコツを教えてもらいました。

《西山 麗(にしやま れい)選手》

中学時代に心臓弁移植を行ったことから、現在、
臓器移植を行った日本で唯一の五輪金メダリスト。



元ソフトボール日本代表 西山選手



北京五輪の“金メダル”

「下都賀地区発表会」に向けて

コーラスの練習をがんばっている4～6年生・27
名は、9月27日(木)に栃木市文化会館・大ホール
で開かれる「下都賀地区小学校音楽発表会」に
参加します。[発表予定時刻…10時30分]

発表会の詳細は、次号の“大地の子”で特集予
定です。乞うご期待。



